



Une année sous le signe du sport et des Jeux olympiques



Regardez bien, les petites têtes de ces athlètes !



En avant les jeux olympiques !!! Après Paris, Monsieur Afrique !!!



C'est un grand continent. Il y fait très chaud. Les gens s'appellent des Africains et des Africaines. Il y a plein d'animaux qui vivent dans la savane : des lions, des girafes, des éléphants, des hippopotames... Monsieur Loup nous a rapporté une histoire « La sieste de Moussa ». Petit à petit, nous découvrons les péripéties de Moussa. Nous apprenons plein de mots nouveaux, on mime

l'histoire avec des masques et nous pouvons même jouer l'histoire en vrai dans la maison de Moussa.



Théâtre de Thouars Spectacle de danse Koutchouc, mardi 21 novembre. Les élèves de MS, GS, CP et CE1 sont allés au théâtre, spectacle de danse contemporaine, c'était très beau et drôle, une très belle musique et la possibilité à la fin du spectacle, de danser avec les artistes-danseurs. Tout comme les enfants de la maternelle les plus grands ont énormément apprécié ce superbe spectacle plein de couleurs, de poésie et de douceur.



Rugby pour tous : tous les élèves du CP au CM2 vont suivre un cycle Rugby, les plus grands vont au stade municipal et les plus jeunes (CP-CE) s'entraînent sur le stade de St Charles. Les CM ont participé à 6 séances d'initiation au rugby sous la supervision des deux éducateurs de l'US Thouars Rugby. Chaque séance avait un objectif de découverte précis d'un aspect de l'ovale : passe, plaquage, jeu au pied, course avec le ballon et match. La dernière séance aura été un tournoi contre les élèves d'une autre classe de l'école. Merci Thomas pour la transmission de la passion de l'ovale.



Grâce à nos articulations, on bouge... Travail en MS et GS autour de la connaissance de notre corps et le rôle de nos articulations, observation du pantin puis mise en application avec la recherche de nos articulations.



Passeport du Civisme : Commémoration du 11 novembre. Nombreux élèves de CM 2 étaient présents pour commémorer la transmission de la Mémoire, de ces hommes et ces femmes qui se sont battus pour la Paix.



Natation : Depuis le 17 novembre et jusqu'au 17 février, les élèves de CM1 et CM1 / CM2 de Mmes Puchault et Teixeira, sont allés aux Bassins du Thouet. Ils ont pu se perfectionner en natation mais, également, profiter joyeusement de ce bel endroit.

A la garderie primaire : Retour sur le concours de dessins entre sorcières et citrouilles : Portraits de gagnants et de gagnantes dans les différentes catégories.



Se repérer dans notre ville et reconnaître notre architecture : Dans le cadre du programme de géographie, les élèves de CM1 ont découvert le quartier des Capucins avec les barres d'immeubles et l'architecture typique des maisons thouarsaises. Merci à Noëlla médiatrice Patrimoine à la ville.



Exposition à la Chapelle Jeanne d'Arc pour les élèves de CE1- CE2 et de CP-CE1 Voici quelques photos de l'atelier réalisé avec Gaultier Boivineau. Cet atelier fait suite à la visite de l'exposition Matrimoine à la Chapelle Jeanne d'Arc. Les élèves avaient chacun une forme en papier de couleur différente (les formes des panneaux de l'exposition qui sont des panneaux de signalisation pour la route). Lors de la visite à la chapelle, les élèves ont pu découvrir beaucoup de formes et l'aspect géométrique des peintures sur les panneaux. Lors de l'atelier, les élèves devaient coller des formes de façon symétrique sur leur panneau



Et pour les élèves de PS-MS : suite à l'exposition de la Chapelle Jeanne d'Arc : Proposition d'ateliers en classe pour créer des œuvres inspirées des découvertes de l'exposition, des œuvres à base de papiers, de papiers de toutes les couleurs.



Plus de Lecture : Le jeudi 16 novembre, les CE2 se sont déplacés à la médiathèque de Thouars. Ce fut une découverte pour certains ! Quel plaisir d'avoir accès à tant de livres !
4 ateliers leurs ont été proposés : un atelier lecture de contes, un atelier jeux de dominos avec des livres, un atelier de recherche d'intrus et un atelier de lecture d'extraits de livres.
Tous ont apprécié ce moment et attendent d'y retourner....



Les délégué(e)s de classe du CP au CM2 : Lors des assemblées de délégués nous échangeons sur la vie dans l'école, la cour de récréation. Nous abordons aussi d'autres sujets comme les projets à venir à l'école et nous prenons un temps pour parler de la cohésion. A partir d'une photo, une citation, nous mettons des mots sur ce que veut dire la cohésion, le vivre ensemble. Puis ces délégués porte-paroles rapportent en classe ces échanges qui font souvent naître d'autres échanges et discussions.



Voici les deux premières affiches :

Sensibilisation sur l'eau chez les CM2 : Durant 3 lundis, Anthony Rard (Agent du patrimoine médiateur scientifique à la Communauté de Communes du Thouarsais) est intervenu dans la classe de CM2 pour sensibiliser les élèves à cette ressource naturelle extrêmement précieuse.

Au programme, travail sur les nappes phréatiques, explication des différentes étapes d'une station d'épuration pour rendre l'eau propre et analyse de la composition des eaux minérales provenant du commerce. Les CM2 se sont montrés vivement intéressés parce projet environnemental.



Période de l'AVENT En maternelle, Lundi 27 décembre, les Lutins Farceurs accompagnent Marc-Antoine à l'école... Bidule & Coquillette n'ont pas manqué de nous faire quelques farces ! Cette journée-là, nous avons perdu nos serviettes de table, nos Doudous, nos chaussures, ...



Toutes les chaussures ont disparu !

Après la collecte des feuilles d'automne pour l'arbre d'automne, décor de l'arbre de décembre



Le Facteur magique est passé dans les classes de maternelle : Ouah ce spectacle de magie dans la classe, les élèves ont adoré la magie pour Noël ! Un grand merci au papa de Diego.



L'esprit Musical chante Noël en maternelle : Quelle chance une fanfare dans l'école ! Les élèves de maternelle ont écouté et chanté des chants de Noël, c'était un très bon moment de partage pour l'Avent.

Concours de dessin : Chaque élève de l'école a participé au concours de dessin. Chaque élève devait illustrer un thème proposé. Lors du marché de Noël, tous les dessins étaient exposés, tous les visiteurs du marché pouvaient voter pour choisir le plus beau dessin par thème (chaussette, boule, sapin, étoile, crèche, bougie). Après le marché de Noël, les dessinateurs gagnants ont reçu un petit cadeau !



**Joyeux Noël et
bonne année 2024**

Rentrée des classes, lundi 8 janvier 2024